

Am 9. September feiern wir zum fünften Mal das Fest der internationalen Solidarität.

Wir - das sind das Waldheim Stuttgart „Clara Zetkin Haus“ und Gruppen, mit denen wir seit Jahren zusammenarbeiten: Palästinakomitee; DIDF; Nazim Hikmet Kultur Zentrum Stuttgart ; Griechen; Chilenen; Freundschaftsgesellschaft BRD Kuba; demokratisches kurdisches Gesellschaftszentrum; Naturfreunde; Rote Peperoni;...

Dieses Jahr steht das Fest unter dem Motto „Erinnerung an den Putsch vor 50 Jahren am 11. September 1973 in Chile“. Damals putschte das chilenische Militär gegen den demokratisch gewählten Präsidenten Allende. Es ist heute eindeutig belegt, dass der Putsch von den USA vorbereitet und unterstützt wurde.

US-Präsident Nixon 1971: „Ich habe beschlossen, dass wir Allende von der Bühne holen...“ 1973 war es dann soweit. – Pinochet, der General, der die Macht übernahm: „Die Demokratie muss gelegentlich in Blut gebadet werden.“

Chile wurde zum globalen Versuchslabor des Neoliberalismus. Die Privatisierung der Bildung, der Gesundheitsvorsorge, des Wassers, der Renten; Niedriglöhne, Wohnungsnot, Prekarisierung,.. das hatte seinen Anfang auch mit dem Putsch in Chile. Durchgesetzt wurde das dort um den Preis Tausender Toten, Gefolterten, Verschwundenen, Gefangenen, Exilierten...

Die demokratischen und sozial engagierte Kräfte weltweit erlitten damals eine bittere Niederlage, die bis heute fortwirkt. Salvador Allende sagte in seiner letzten Rede: **„Man kann weder durch Verbrechen noch durch Gewalt die gesellschaftlichen Prozesse aufhalten. Die Geschichte gehört uns, es sind die Völker, die sie machen.“**
Wir denken nach wie vor: er hatte recht.

Programm:

15 Uhr Roberto Sanchez im Gespräch mit chilenischen Zeitzeugen über ihre Erlebnisse in Chile umrahmt mit chilenischen Liedern von dem Duo „Carmen und Carmen“.

Der Chor „Hörmal 6“ trägt Lieder aus Lateinamerika und Spanien vor.

Der syrische Sänger Maher Alauwaj spielt und singt revolutionäre Lieder.

Ab ca. 19 Uhr die Band "Minor Circle" mit einem gemischten Repertoire aus türkischen und internationalen Liedern.

Für die Kinder bieten die Roten Peperoni "Spiele aus aller Welt"
Verschiedene Infostände und Büchertisch

Kulinarische Spezialitäten: wie Falafel, Gözleme, Empanadas, Grillspezialitäten; Kubanischer Rum etc.